

Vicepresidente y Zona Franca: “Se está trabajando por los organismos técnicos correspondientes”

Álvaro Elizalde también se refirió a los aranceles anunciados por el presidente de Estados Unidos y que podrían tener cierta afectación a las exportaciones acuícolas

En su calidad de vicepresidente y ministro del Interior, Álvaro Elizalde, estuvo en la región durante dos días, participando de una serie de actividades, visitando algunas obras, inaugurando otras, reuniéndose con la comunidad y algunos gremios presentes en el territorio.

En Puerto Aysén estuvo en la inauguración del Centro Comunitario de Cuidado y Protección, instancia en la que destacó el funcionamiento de esta nueva infraestructura, oportunidad en la que medios locales abordaron otras materias.

Específicamente el proyecto de Zona Franca, que viene desde el año 2012, y tras ello varios gobiernos han comprometido avances, pero fue en el segundo mandato de la ex presidenta Bachelet

que se adquirió un terreno, de ahí a la fecha, no se han conocido avances en la iniciativa.

“Estuvimos conversando precisamente con el delegado ese tema. Usted sabe que hay una iniciativa que se está promoviendo hace bastante tiempo, por distintas razones no se ha llevado adelante, hay ciertas complejidades que tiene que ver con el tamaño de la región en términos de su población, también dice relación obviamente con la política arancelaria que tiene Chile que es relativamente abierta, más bien es muy abierta, pero es algo que se está trabajando por los organismos técnicos correspondientes”, señaló el vicepresidente de la República.

Álvaro Elizalde, se refirió, además, el anuncio realizado por



el presidente de Estados Unidos Donald Trump, respecto a los aranceles para decenas de países y en el caso específico de Chile de un 10%. Ahora, ¿cómo afectaría esta medida a la exportación del rubro acuícola, presente en nuestra región?

“Bueno, la Cancillería y el Ministerio de Hacienda ha sido explícito respecto de esta materia, obviamente Chile tiene tratados internacionales en materia de libre

comercio y hemos sido promotores de lo que es la inserción de Chile en la economía mundial, de hecho el presidente ahora está en la India y se ha iniciado un proceso de negociación por un acuerdo de integración económica y política y forma parte de lo que es la política de estado que Chile impulsaba hace mucho tiempo”, puntualizó el vicepresidente de Chile.